

Arzobispo de Nueva York visita la Escuela Latinoamericana de Medicina, en La Habana



La Habana, 12 feb (RHC) El arzobispo de Nueva York, cardenal Timothy Dolan, recorrerá hoy la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), un proyecto creado en 1999 ubicado en el oeste de la capital de Cuba.

De la ELAM han egresado unos 29 mil 600 galenos de un centenar de países, entre ellos casi 200 de Estados Unidos, principalmente de zonas pobres.

Por invitación del presidente Miguel Díaz-Canel y de la Conferencia de Obispos Católicos de Cuba, Dolan se encuentra desde el viernes pasado en el país caribeño, en el que recorrió lugares asociados a la actividad de la Iglesia y otros sitios de interés.

Díaz-Canel dialogó la víspera con su invitado, con quien conversó en septiembre de 2018 en Nueva York.

Como parte de sus actividades, Dolan ofició varias misas, entre ellas, en la Basílica Menor de la Virgen de la Caridad del Cobre, en Santiago de Cuba, y en la Catedral Metropolitana, de La Habana y recorrió la

casi tricentenaria Universidad de La Habana, donde rindió tributo ante los restos del padre Félix Varela, precursor de la nacionalidad cubana.

En el centro de altos estudios, su vicerrector primero Dionisio Zaldívar comentó al visitante sobre la historia de la institución, sus vínculos con la historia y la sociedad de la isla, así como sobre sus planes de estudio.

El obispo de Brooklyn, monseñor Octavio Cisneros, evocó la dedicación de Varela a los enfermos, necesitados e inmigrantes durante su estancia en Nueva York.

La Iglesia católica cubana aboga por la canonización del padre Félix Varela y ha dado todos los pasos necesarios ante el Vaticano para ello. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214218-arzobispo-de-nueva-york-visita-la-escuela-latinoamericana-de-medicina-en-la-habana>



Radio Habana Cuba